Neuer CTF-Startort

Der RSC Kattenberg gibt bekannt, dass der Startort für die CTF am 30. Januar kurzfristig von Kattendorf nach Wakendorf II verlegt werden musste. Auch das werden die Kattenberger meistern und euch eine Top-Veranstaltung präsentieren.

Am 30. Januar findet die CTF des RSC Kattenberg e.V. statt. Entgegen den ursprünglichen Ankündigungen erfolgt der Start im

Sport- und Kulturzentrum Sandbergstraße 24 24558 Wakendorf II

Link zur Karte

Die Startzeit bleibt unverändert bei 10 Uhr. Infos zu den angebotenen Strecken sowie sonstige Veranstaltungsdetails findet ihr auf der Homepage der Kattenberger www.rsc-kattenberg.de Die Guides freuen sich bereits darauf, euch auf schönen Wegen ihr Trainingsrevier präsentieren zu können.

Mit sportlichen Grüßen Jochen Kahl

Freitag, 14. Januar 2011